### 「抱っこの宿題」週間

7月12日(月)から18日までは、「抱っこの宿題」週間でした。これは、家庭で、1日1回以上「ギュッ」と 抱きしめてもらう1週間です。

幼いころの心の安定感、親しい人(親、家族)への信頼感は人間の心の発達において、非常に重要であり、 その後の社会性、社会への信頼感等の育成の基盤となります。

この「ハグをする」「抱きしめる」という行為によって、親も子も心が癒やされることが分かっております。 (セロトニンという幸せホルモンが分泌されます。)

いつもべったりの○○ですので、日頃からやっていましたが、本人も嫌がらず、思いっきり抱っこされていました。癒や 大人の感想 されますし、力をもらえますね。

○ はじめは嫌がっていましたが、進んで「抱っこの宿題してないよ。」と、言ってくるようになりました。スキンシップは大

#### 運動会に向けて

感染症が拡大し、未だに終息の兆しが見えないところです。現在、学校関係者(保護者、地域の方々を含む)の陽性が判明した場合、自宅 待機や臨時休業の措置をとることになり、学校の教育活動がストップする可能性が高いです。「児童生徒の学びを止めない」ためにも、不土野 小学校では、これまで以上に感染症対策に取り組んで参ります。

本年度の運動会につきましても、感染防止を重視し、「午前中のみの実施」「児童、幼児及び保護者を中心とした競技」になるように計画し ました。地区の方々が参加する種目はないのですが、子供達の頑張りを参観することはできるようにします。よろしければ、応援していただ ければ有難いです。

なお、雨天時は体育館で実施します。雨天時の場合は、申し訳ありませんが、「密」を避けるために、児童、幼児と保護者のみの参加で、地

域の皆様の参観はお控えいただきます。



運動会練習もがんばって います。

応援練習の様子です。

←赤団

白団→



#### 奉仕作業ありがとうございました

8月22日は、PTA奉仕作業を実施しました。日曜日にもかかわ らず、多くの保護者・地域の方々に参加していただきました。

みなさんの献身的な作業のおかげで、学校がみるみるきれいになり ました。2学期が始まった今、子供達は気持ちよく学校生活を送るこ とができています。

参加してくださった皆様、本当にありがとうございました。









## 表彰者続々

7月10日(土)に行われた椎葉村スポーツ少年団剣道大会で、本 校児童が1・2・3位を独占するという大変素晴らしい活躍をしまし た。おめでとうございます!これからのますますの活躍を期待してい ます。

8月1日(日)は、門川町総合文化会館で、子ども落語の県 大会がありました。卒業生を含む3名が参加して、ハイレベルの中、 立派に発表をしました。その中で、6年生が小学生の部で見事優勝し ました。おめでとうございます。



# 

						***************************************
月	火	水	木	金	土	
9月6日	7⊟	8 🗆	9日	10⊟	11日	12日
参観日	合同体育	合同体育	合同体育	合同体育 ALT訪問		椎葉中体育祭
魚しょく体験		クラブ活動		ALT訪問		
9月13日	14⊟	15⊟	16⊟	17⊟	18⊟	19日
運動会予行	合同体育	合同体育	合同体育	振替休業日(1883)	運動会前日準備	運動会
9月20日	21日	22日	23日	24日	25⊟	26日
敬老の日			秋分の日	振替休業日(19日分)		
9月27日	28⊟	29日	30⊟	10月1日	2日	3⊟
		栽培活動	クラブ活動	ALT訪問		椎葉中文化発表会
10月4日	5⊟	6⊟	7⊟	8 🛮	9∃	10日
計画委員会	全校朝会		集合学習(中学年)	集合学習(中学年)		村民体育大会中止
10月11日	12日	13日	14日	15⊟	16⊟	17日
				ALT訪問	スポーツル嗣秋季大会	村内一斉清掃